



Boyardville : dernière journée !

publié le 17/06/2011

Dernière journée aujourd'hui.

La soirée boum a été mémorable de l'avis des élèves. Une bonne ambiance, de sacré(e)s danseurs/danseuses et le regret d'avoir à un moment à s'arrêter.

Aujourd'hui le programme a été le suivant : tir à l'arc/handball/tennis de table au choix le matin.

Pour l'après midi, nous venons juste de rentrer d'une séance voile qui restera dans les mémoires de certaines et certains. Une météo typiquement bretonne avec du vent et de la pluie a donné une dimension véritablement "marine" à la séance. Nos jeunes marins ont senti les embruns sur leur visage et les bateaux filaient à vive allure ! Les profs ont été très impressionnés par les progrès des élèves et les ont félicités. Tous repartent avec un beau diplôme !

Nous partons dans 5 minutes, il est 17h17.

Arrivée prévue vers 19h30.

Quelques images de la soirée de jeudi et de la voile aujourd'hui.

Portfolio

